
夜中の雷に全く気がつかず、爆睡している自分に、「これは質の高

い睡眠が取れている証拠なのかしら？」とプラスに捉える私ですが、

皆様はいかがお過ごしですか？

先日、厚生労働省から極めて異例のことですが、獣医の先生方に

通達が来たそうです。今まで動物からヒトに感染することはないと

いわれていた「マダニ感染症SFTS」について、感染した猫にかま

れるとヒトにも感染（唾液による感染）することが日本で初めて確認

されたそうです。まだ治療法は確立されていません。 感染の有無

も動物の血液を国立感染症研究所で検査してもらわないと分からな

い状態です。ゆえに、獣医には「手袋やゴーグル、防護服を着て診

療に当たるように」とのこと……。そんな全身バイオハザードの格

好で診察できるのでしょうか？ 不安をあおるなと言われても、確実

に「何事ですか？」と思われますよね。難しい問題です。

先日の九州の豪雨災害で、ペットとの距離、震災時のペットとの関

わりについて議論が沸き起こっているそうです。避難所や仮設住宅

でのペット問題。今後も必ず出てくる問題だと思います。ちなみに、

加計学園問題で世間の注目が急に集まった獣医学部。 設置は全国

16大学で入学偏差値60以上、国試合格率は新卒が平均90％。こ

ちらは農林水産省管轄です。
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